

Celebran los granmenses Día del Proletariado mundial

Última actualización: Sábado, 01 Mayo 2021 10:15

Visto: 500



La Calle de la Excelencia, emblemática arteria de la ciudad de Bayamo, constituyó en la mañana de este sábado la sede de un desfile simbólico por el Primero de Mayo en el que participaron una representación de los 15 sindicatos de la provincia, acompañados por las máximas autoridades políticas, gubernamentales y de la Central de Trabajadores de Cuba en Granma.

El desfile inició con el mensaje de felicitación al proletariado cubano, del Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte y como parte de la celebración el Comité Provincial del Partido hizo entrega de un reconocimiento al protagonismo alcanzado en Granma por el movimiento sindical.

Desde este sitio se pudo divisar a través de las redes sociales el colorido, la alegría y el compromiso que caracteriza a los granmenses en esta celebración por el día internacional de los trabajadores.

El evento constituyó un escenario de homenaje a quienes se encuentran en la primera línea de combate en el enfrentamiento a la Covid 19 y a aquellos que se desempeñan en puestos claves para la economía y la prestación de los servicios en nuestro país.

Celebran los granmenses Día del Proletariado mundial

Última actualización: Sábado, 01 Mayo 2021 10:15

Visto: 500

Desde las diferentes redes sociales se elevaron además los mensajes de júbilo, las frases y consignas que realzan las conquistas alcanzadas por los cubanos en materia laboral, pero también imágenes que reflejan el fruto del empeño y el sacrificio con los que el pueblo sigue adelante.

Esta marcha virtual constituyó el cierre de una jornada de reconocimientos, estímulos morales, distinciones, medallas y órdenes, además de la entrega de la Condición de Vanguardia Nacional a ONCE colectivos de trabajadores de Granma, entre ellos algunos que se ratifican por varios años consecutivos.

El desfile simbólico en la Calle de la Excelencia de Bayamo, fue transmitido a través de las plataformas virtuales y mostró al mundo las iniciativas implementadas por los trabajadores desde los hogares granmenses bajo la premisa de que Unidos: Hacemos Cuba.

Por: Radio Bayamo